学年だより

& Sea 131

令和6年9月30日 上尾市立東小学校 第4学年 10月号

一朝夕の涼しさや虫の声に秋の訪れを感じる今日この頃です。スポーツの秋、読書の秋、芸術の秋・・・など、多様な言葉で言い表される秋ですが、何をするにも思いっきりチャレンジのできる絶好の季節です。

一年の中で寒暖の差が大きい季節となりますが、お子さんが毎日元気に 学校に登校できるためにも、ご家庭でも体調管理に留意していただきます ようよろしくお願いします。



★学習内容★

国語 ごんぎつね

漢字を正しく使おう

秋の楽しみ

クラスみんなで決めるには

未来につなぐ工芸品

工芸品のみりょくを伝えよう

社会 地いきに伝わる文化財と先人の

働き

算数 およその数の表し方と使い方を

調べよう 算数で読みとこう

かたちであそぼう「コンパスを使って」

計算のやくそくを調べよう

理科 とじこめた空気や水

秋と生き物

音楽 たのしい音楽会

体育

図工 どろどろカッチン

本から飛び出した物語

多様な動きを作る運動

キャッチバレーボール

ポートボール

道徳へこたれないきせきのりんご

つながっている日本と外国

流されていく先ないものはない

外国語活動 アルファベットで文字遊びをしよう

総合 出会い・ふれあい・心の交流

★家庭学習について★

落ち着いて学習できる良い季節になりました。家庭での 学習への取組の様子はいかがでしょうか。宿題の漢字の学 習は、文字をていねいに書くこと、計算は答え合わせをし て、間違えたところを解き直しすることが力を付けるため に必要です。学校でも指導していますが、ご家庭でも声掛 けと励ましをお願いします。

先日から、週末の Chromebook の持ち帰りが始まりました。使用する際のルールをお子さんと一緒に確認していただき、効果的な活用をお願いします。

★通知表について★

夏休みを挟み、長い前期が終わります。10月4日に前期分の通知表が配付となります。お子さんと一緒に、前期のがんばりを確認していただければと思います。課題があった箇所も確認していだだき、後期に改善していけるよう励ましをお願いします。

★図工の準備について★

先日お知らせしたとおり、9月30日の週から教科書 p.24,25「どろどろカッチン」の学習をする予定です。教科書を参考に、空き缶やペットボトル(500mL)、カップ麺の容器、卵のパック、豆腐のトレイなどの空き容器の準備をお願いいたします。※布、液体粘土は学校で購入します。